
 

 

 

 

9 ans dans cette école de danse et toujours de magnifiques souvenirs à chaque 
occasion. 
 
Nous réalisons de très belles chorégraphies énergiques et rythmées imaginées par 
Raf notre prof toujours prête à plaisanter avec ces élèves tout en travaillant avec 
sérieux. 
 
Une super ambiance dans cette école qu'on peut difficilement trouver ailleurs car le 
bollywood est une danse très chaleureuse qui nous rapproche toutes les unes des 
autres.... 
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